

## VETERAN DE BIRMANIE



Le sous-officier breveté Raymond Guertin, radiotélégraphiste d'Ottawa, est ici photographié sur la carlingue de l'avion "Sunderland" dans lequel il a exécuté avec ses compagnons dix missions périlleuses de secours aux troupes alliées combattant les Japonais en Birmanie. Opérant de la rivière Brahmaputra, dans le nord de la province d'Assam, dans l'Inde, l'équipage de Guertin transporta des approvisionnements aux troupes de Wingate et ramena des blessés vers les hôpitaux indiens. Les aviateurs survolèrent des monts de 9,000 pieds de hauteur dans les pires conditions climatiques au monde, durant la terrible mousson, ces pluies torrentielles qui lavent le sol pendant des semaines. Les parents du sous-officier Guertin demeurent à 95, rue St-Jean, Rimouski (Qué.) — (Photo du C.A.R.C.)